

23 AVRIL 1978.

=====

LAYS SUR LE DOUBS .--(71)

HEURE : vers 22 H.

oooooooooooooooooooo

La découverte de traces étranges, par un cultivateur de LAYS SUR LE DOUBS (Saône et Loire) dans un champ d'orge et que nous avons relatée dans notre numéro précédent, a attiré Samedi (29 Avril) toute la journée de nombreux curieux dans la plaine du Finage, entre Pierre de Bresse et la rivière Le Doubs.

Mais, en attendant la venue des spécialistes de la recherche spatiale de Toulouse, les gendarmes ont du établir un balisage pour protéger le site. Car, il ne fait pas de doute désormais qu'il s'agit de traces quasi classiques, d'atterrissage d'un engin non identifié.

A leur procès verbal, les enquêteurs de la brigade de Pierre de Bresse ont pu d'ailleurs ajouter, Samedi après midi, le témoignage d'un habitant de Pierre de Bresse. Ce dernier, dont l'identité n'a pas été révélée, a vu Dimanche, 23 Avril, vers 22 H, une énorme sphère de couleur orange, volant à vive allure dans le sens NORD.SUD, entre LAYS SUR LE DOUBS et Pierre de Bresse. On ne peut évidemment manquer d'établir une corrélation entre cette observation et la découverte de ces traces, lesquelles ne sont du reste pas inédites dans la région que les spécialistes considèrent comme une zone sensible.

LE PROGRES du 30 AVRIL 1978 (sous la signature du journaliste Marcel GUILLEMENEY) Envoi anonyme.